

# 仿实木纹竹地板 水曲柳 江西铜鼓

产品名称	仿实木纹竹地板 水曲柳 江西铜鼓
公司名称	江西腾达竹木业有限公司
价格	258.00/平方米
规格参数	产地:江西铜鼓 规格:1020*123*17 ( mm ) 抗压力:15000 ( g/cm3 )
公司地址	江西省宜春市铜鼓县温泉镇万家岭
联系电话	0795-8714016 15979135168

## 产品详情

产地	江西铜鼓	规格	1020*123*17 ( mm )
抗压力	15000 ( g/cm3 )	品牌	腾达定江
风格	现代	标准	优等品
表面形状	油漆面	等级	优等品
甲醛释放量	0.03mg/km3	适用范围	客厅
特殊用途	防蛀	颜色	黄
地板厚度	17mm		

此款式地板属于木纹竹地板，用技术手段将竹子的本色掩盖，花色仿木纹程度很高，是“以竹代木”的突出代表。真正实现买白菜的价格买到高档的享受的目的，是居家装修不可或缺的选择。零售价格258元/m<sup>3</sup>，南昌的用户可直接到解放东路香江建材市场广场二街32-34号看货，其他有意想购买的朋友也可以来电话咨询：0791-8235727 qq：56573221 量大批发价格更加实惠，量大从优。

本公司创建于1973年,公司座落在素有“中国竹木建材之乡”美誉的南方重点林业县—铜鼓，占地面积120余亩，现为江西省自营进出口企业，拥有资产1.09亿元，员工3000余人，其中中级以上技术人员30多人，高级技术人员5人，联营下属企业15家。并通过了iso9001—2000质量管理体系认证。公司生产竹制品历史较长，早在八十年代就与台商合资在全国领先研发楠竹地板生产，经过二十多年的打造，公司研发的“多筋型防变形”第八代竹地板生产技术获国家两项专利（专利号：99227887.2、00259128.6）。目前，公司年生产能力已达300万平方米，产品不仅畅销国内，且大量出口至欧美、东南亚等国家和地区。公司地址：江西省铜鼓县城北路182号 联系电话：0795—8714016 传真：0795—8714016

江西南昌办事处：0791-8230936 传真：0791-8235727 a brief introduction to tengda bamboo-wood company.ltd.jiangxi tengda bamboo-wood company ltd. was found in 1973.located in the"the famous country of bamboo-wood in china--tonggu county".occupies area of 8 hectares. now tengda is a enterprise having right of import

& export. general assets over 109,000,000 rmb, and more than 3000 workers, among them 30 engineers and 5 senior engineers. we have also 15 associated enterprises. tengda has got iso 9001---2000 quality-management system certificate. tengda has a long history of producing bamboo products, in 1980s we have cooperated with taiwan enterprise in production of bamboo floor successfully. through more than 20 years of hard work we have got satisfied achievement and, two patents ( patent number : cn99227887.2、 00259128.6 ). nowadays we have capability of producing 3000,000 m2 annually, have very good domestic market and exported to europe, america and asian countries. address: cheng bei rd. nr 182, tonggu county, jiangxi province. tel : 0795—8714016 fax : 0795--8714016